

## Pemko Bukittinggi Tekan Kontrak Kerjasama dengan 61 Media Cetak, Online dan Elektronik

Linda Sari - [BUKITTINGGI.NETWORKS.CO.ID](http://BUKITTINGGI.NETWORKS.CO.ID)

Mar 22, 2022 - 07:25



*Pemko Bukittinggi Tekan Kontrak Kerjasama dengan 61 Media Cetak, Online dan Elektronik*

Bukittinggi--Sebanyak 61 media baik cetak, elektronik maupun online, mulai kerjasama dengan Pemerintah Kota Bukittinggi di bulan Maret 2022 dengan berlokasi di Aula Balaikota Bukittinggi, Selasa (22/03).

Kadis Kominfo, Erwin Umar menyampaikan, kerjasama media merupakan hubungan kemitraan antara Pemko dan media massa. Kerjasama ini diadakan agar setiap kegiatan pemerintah kota, dapat tersampaikan kepada masyarakat, khususnya masyarakat Bukittinggi. "Intinya bagaimana kegiatan pemerintahan dapat di publish oleh media massa, baik cetak, elektronik dan media online. Kerjasama tahun ini lebih terbuka. Besar harapan kami media dapat memberikan kontribusi positif terhadap pembangunan Kota Bukittinggi. Kedepan, tentunya akan ada program khusus dari Diskominfo Bukittinggi bekerjasama dengan media, sebagai salah satu inovasi nantinya," harap Erwin.

Sementara itu, Sekda Bukittinggi, Martias Wanto, juga menjelaskan kepada seluruh SKPD, untuk tidak segan memberikan informasi pada media. Karena dengan kerjasama yang baik dan keterbukaan informasi, masyarakat akan mengetahui program Pemerintah Kota Bukittinggi secara baik dan benar.

"Kepada SKPD diharapkan jangan segan segan berikan informasi pada media. Jika tidak diminta pun, berikan. Jika ada Kepala SKPD yang tidak mau dikonfirmasi, tolong sampaikan kepada saya. Kami dari pemerintah akan sangat terbantu dengan pemberitaan dari media," sebut Martias Wanto.

Ia menambahkan, untuk kerjasama tahun 2022 ini, sesuai dengan keputusan Wali Kota Bukittinggi, tertanggal 16 Maret 2022. Tahun 2022 ini, lebih banyak media yang bekerjasama dengan Pemko Bukittinggi. "Terdapat 18 media cetak 41 media online dan 2 media elektronik yang menjalin kerjasama dengan Pemko Bukittinggi. Kita berharap, bagaimana pemberitaan Pemko Bukittinggi dapat disampaikan pada warga Bukittinggi khususnya.

"Dengan kerjasama ini tentu akan tersampaikan kegiatan pemerintah kota kepada masyarakat dan pemerintah tingkat I maupun nasional," tukas Sekda.(Linda).